



18.07.2024

An die Mitglieder des Fördervereins und Freunde / Freundinnen des Seniorenbeirates

Newsletter 08 / 2024

Keramik-Ausstellung „Gestaltung nah und begreifbar“ im Kulturzentrum „mittendrin“



Andreas Perdikomatis und die Künstlerin Hilde Reifert

Der Seniorenbeirat hatte zu einem „musikalischem Café“ eingeladen

Bei Kuchen und Kaffee konnten die zahlreichen Besucherinnen und Besucher vielfältige keramische Kunstobjekte von Hilde Reifert aus Walsrode bestaunen. Bevor es losgehen konnte, mussten noch Tische und Stühle zusätzlich aufgestellt werden, weil der Besucherandrang so groß war.

Untermalt wurde der lebhaftige Nachmittag von einer bunten gefühlvollen Mischung an Evergreens, Popmelodien und Jazzstandards, gespielt auf dem Saxophon von Simo Schneider aus Bommelsen, bekannt als Instrumentallehrer an der Heidekreis-Musikschule, der sich über die Jahre quer durch die Musikstile spielte, ob Jazzquartett, Reggae oder funky horns. Im August wird Simo Schneider am Jazzfestival in Rotenburg mit der „Groove Collection“ teilnehmen.

Andreas Perdikomatis vom Seniorenbeirat begrüßte passend zu einer Vernissage mit einem Glas Sekt und bedankte sich bei allen helfenden Händen, die diese besondere Ausstellung ermöglicht haben.

Die Künstlerin Hilde Reifert (Jahrgang 1937) entdeckte ihre Leidenschaft für die keramische Gestaltung erst nach Eintritt in ihre Rente bei Kursen in Koblenz. Sie entwickelte ihre künstlerischen Fähigkeiten bei Gaby Krieg-Honsdorf (Koblenz) stetig weiter. Auch noch heute nimmt sie jährlich an Kursen teil. Die spezielle Formbarkeit dieses Naturmaterials und die verschiedenen Aufbau- und Gestaltungstechniken faszinieren sie immer wieder aufs Neue.

Hilde Reifert lebte über 60 Jahre in Bad Ems/Lahn und zog erst 2017 nach dem Tod ihres Mannes nach Walsrode zu ihrer Familie. Durch viele positive zwischenmenschliche Kontakte (Familie, Nachbarn, Landfrauen, Kirche, Seniorenbeirat etc.) gelang es ihr, wieder neu Fuß zu fassen. Neben dem großen Garten verbringt sie viel Zeit in ihrer Keramik-Werkstatt mit eigenem Brennofen, getreu dem Motto: „Künstlerisches Schaffen kennt keine Altersgrenze!“.

(Verfasser: Andreas Perdikomatis)

Wussten sie schon?

Das nach den Sommerferien der Digitalkompass, mit Hilfe bei Handy, Tablett und Computer wieder startet. Wir werden Sie ausführlich informieren, wenn es wieder los geht.

Schauen sie auch auf unsere WEB Seite: www.seniorenbeirat-walsrode.de

Mit freundlichen Grüßen

SilverVoice Team Öffentlichkeitsarbeit

(Verfasser: Christof Theunissen)